



東校だより

6月号

令和4年5月31日
横浜市立東小学校
校長 保科 桂子

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/azuma/>

つなごう 東校の輪

副校長 池田 尚子

4月に東小学校に着任して、早2か月がたちました。廊下や階段ですれ違くと、元気な挨拶を返してくれる子どもたちがたくさんいて、嬉しくなります。

今年度も、感染拡大防止のため、学校生活においてもいろいろな制限がありますが、できることを工夫して取り組んでまいりたいと思います。また、このような状況だからこそ、子どもも大人も、人と人とのつながりを大切にしていきたいと感じています。

本校では、異学年の児童同士が交流する「たてわり活動」があります。年間を通じて様々な活動を計画しており、5月20日(金)には、野毛山動物園へ たてわりピクニックに出かけました。6年生はみんなが楽しめるように優しく言葉をかけたり一緒に遊んだりしながら、下学年をまとめ、リーダーの役割をしっかりと果たしていました。他の学年の児童も、みんなで「だるまさんがころんだ」や「おにごっこ」などで遊んで交流を深めることができました。当日は、PTAボランティア等、保護者の皆様のお力添えもたくさんいただきました。ご協力くださいました皆様、本当にありがとうございました。

行事のボランティア以外にも、登校時の見守り等、保護者や地域の皆様方の温かい支えがあり、子どもたちは安心して学校生活を送ることができています。学校説明会・PTA総会も3年ぶりに集合形式で行うことができました。そして、7月2日(土)には、東小子どもフェスティバルを開催する予定です。今年度は、在校児童・保護者に限定した開催となりますが、東小の子どもたちと楽しいひとときを過ごせたらと思います。

また、地域の皆様方には、図書活動(いとぐるま)や校内緑化活動(ひまわりの会)、学校教育ボランティア(やろう会)など、ACS(Azuma-area Collaboration System)サポーターとして長年にわたり支えていただいています。数年間、十分に活動ができず心苦しく思っていたことが、徐々に再開するための準備を進めているところです。その際には、東小の子どもたちのために、改めて地域の皆様のお力を貸していただきたいと思いますので、ぜひご協力をよろしくお願いいたします。そして、これまで開催しておりました「まちとともに歩む懇話会」を発展的に解消し、今年度より教育委員会の指定を受け「学校運営協議会」を開催させていただきます。地域で育つ子どもたち、地域で歩む学校づくりのために、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

最後に、先日、代表委員会で「学校スローガン」が決まりました。

あかるいあいさつ ずっとなかよし まいにちえがお

子どもたちだけでなく、教職員も人と人をつなぐ挨拶と笑顔を大切に、東の輪を大きく広げていきます。